

一般質問

大 原 功 議員



職員の大掃除の時のゴルフについて

問

20年12月に職員が三ツ又池公園の大掃除をしたが、市長はゴルフをやっていた。これからもこういうことはあるのか。

今後、こうすることないように十分気を付けていきたい。

自省自戒している

答 市長

市職員は自主的な参加のもと、ボランティア精神で毎年、年末に掃除活動を行っている。

昨年は年2回行つた。私は第1班で、9月23日に奉仕活動をした。

参加した職員に労をねぎらうという立場にあるといふことも含め、少し配慮に欠けていたことに自省自戒している。

まな覚書、協定、あるいは契約を一切していないからである。

問

(20年10月に)市長が行った名古屋港管理組合の海外視察について聞く。

(1) 同組合から誘いがあつて出席したのか。
(2) (依頼文に)公印が押し当てないのはどうしてか。
(3) こういう視察に今後も参加するのか。

旧ユーストアは避難所にならないのか

問

旧ユーストアが災害時の避難所になつていながらなぜか。

経営理念により締結していない

答 市長

旧ユーストアの基本的な経営理念として、個人の消費を通じて生活、社会に対して貢献していきたいというのがその理念であり、一

団体や一自治体と、さまざ

(1) このポートセールスは、毎年、当地域と訪問地の経済交流の拡大および名古屋港のPRと利用促進を目的として、名古屋港管理組合をはじめ名古屋商工会議所、名古屋港振興協会、名古屋港利用促進協議会の4団体の共催による使節団「名古屋港ボートセールス・ミッション」として実施されているものである。

(2) 押印省略という形で4団体の押印はされていなかつた。

新たな形でつくり上げていくこと

答 市長

今まであるものを改正していくこと、そして新たな形の中でつくり上げていくことも行財政改革の一環であると思っている。

公文書として受け付けをし保管している。
視察に出掛けることもある。
この公費が必ずや生かせるように努力していきたい。

答 市長

施政方針で示した行政改革とは

問

施政方針の中に行政改革を推進していくとあるが、行政改革とは新たなものをつくっていくのか、前にあるものを直すのか、両方なのか。

今まであるものを改正していくこと、そして新たな形の中でつくり上げていくことも行財政改革の一環であると思っている。